

Les âmes ne se quittent pas : elles ont pour se rejoindre deux ailes toujours prêtes à s'ouvrir : le souvenir et la prière.
(Lacordaire)



PRIEZ POUR LE REPOS DE L'ÂME

de Monsieur

GEORGES, RAPHAËL

DECOEN

époux de Dame

JULIA ANNICQ

Industriel

Chevalier de l'Ordre de Léopold II

né à Renaix, le 13 juillet 1896 et retourné à la
Maison du Père, le 28 mars 1965,
muni des Secours de Notre Mère la Ste-Eglise
et reconforté de la Bénédiction Apostolique
" in articulo mortis ".

—

Il n'est pas éloigné en devenant invisible : il nous voit..., il nous aime..., il est touché par nos besoins.
(Fénélon)

Un chrétien sincère, un homme vraiment noble vient de changer, bien brusquement, sa demeure terrestre pour sa patrie éternelle.

Oui, c'est vraiment l'âme d'une belle famille qui disparaît avec celui qui en était le chef aimant et aimé. Sa plus grande joie : être entouré de son épouse, de ses enfants et petits-enfants.

Mari prévoyant, il ne cherchait qu'à satisfaire la compagne de sa vie, avec qui il partageait le bonheur et l'épreuve, le souci des affaires, l'intimité familiale.

Sa mission de père, il l'a vraiment prise à cœur : soucieux de donner à ses enfants une éducation chrétienne, il leur a donné aussi l'amour du travail bien fait, de bonté, de l'honnêteté et de générosité.

Patron oui, mais surtout l'ami sûr et sincère de tout son personnel qu'il conquiert par sa bonté, sa loyauté à toute épreuve, sa simplicité, son sens de justice sociale.

Mon épouse bien-aimée, le vide sera grand pour toi qui étais à mes côtés, m'entourant d'une si grande affection, me soutenant et m'encourageant toujours. Sache qu'au ciel je jouis du bonheur parfait et que nous pouvons rester unis par la prière.

Mes bien chers enfants et petits-enfants, l'orgueil de ma vie, merci de votre amour reconnaissant ; entourez maman de votre sollicitude, restez bien unis, suivez mes exemples et vous connaîtrez le vrai bonheur chrétien.

Ma bonne famille, mon personnel dévoué et vous tous mes amis, merci de votre amitié sincère et loyale. Souvenez-vous tous de moi dans vos prières.

Bonne Vierge Marie, prenez tous ceux que j'ai tant aimés sous votre protection maternelle.

Madame Georges DECOEN,

Monseigneur Oscar DELBAR et Madame, née
Christiane DECOEN, et enfants,

Monseigneur et Madame André DECOEN-GILSON
et enfants,

Les familles DECOEN, DEMANEZ, ANNICQ et
VAN GLABEKE,

vous remercient de la sympathie que vous leur avez
témoignée lors du décès de leur cher défunt.